

Lemke erhält DFB- und Mercedes-Benz-Integrationspreis

Willi Lemke erhält den DFB- und Mercedes-Benz-Integrationspreis. Der 69-jährige ehemalige Manager von Werder Bremen, der seit 2008 als Sonderberater des UN-Generalsekretärs Ban Ki-moon für Sport im Dienst von Entwicklung und Frieden tätig ist, wird am 14. März 2016 in Dortmund in der Kategorie „Ehrenpreis“ des hochdotierten deutschen Sozialpreises ausgezeichnet. Dies entschied eine Jury aus Vertretern der Daimler AG sowie des Deutschen Fußball-Bundes.

Die achtköpfige Jury nominierte ebenfalls je drei Kandidaten für die Auszeichnungen in den Kategorien „Verein“, „Schule“ sowie „Freie und Kommunale Träger“. Der DFB- und Mercedes-Benz Integrationspreis ist mit rund 200 000 Euro in Sach- und Geldwerten dotiert. Die Gewinner in den drei Kategorien erhalten je einen Mercedes-Benz Vito, die Zweitplatzierten Geldpreise über jeweils 10 000 Euro. Ausgezeichnet werden Initiativen von Vereinen, Schulen und Trägern, die mit den Mitteln des Fußballs Vielfalt und Integration fördern. (ampnet/jri)